



Des inquiétudes se multiplient à la veille de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de football 2021.

En deux matches, Antonio Conceição, l'entraîneur de l'équipe nationale de football fanion du Cameroun, a aligné, à la faveur des éliminatoires de la Coupe du monde de football 2022, deux équipes peu performantes. Contre le Malawi à Olembe (2-0), Conceição fait confiance à Epassy, dans les buts. La défense centrale est constituée de Harold Moukoudi et Michaël Ngadeu. Le technicien portugais aligne Fai Collins et Olivier Mbaizo, aux postes d'arrière latéraux gauche et droit, avec au milieu de terrain Martin Hongla et Pierre Kunde Malong. Karl Toko Ekambi, Moumi Ngamaleu, Vincent Aboubakar et Éric Maxim Choupo-Moting évoluent respectivement sur les côtés et en pointe. Tandis que contre la Côte d'Ivoire (1-2), le onze entrants camerounais est constitué de Epassy, dans les buts. Harold Moukoudi et Michaël Ngadeu en défense centrale, Joyskim Dawa Tchakonte et Duplexe Tchamba aux postes d'arrière latéraux droit et gauche. Au milieu de terrain, Conceição fait confiance à Kunde Malong, André Zambo Anguissa et Martin Hongla. Christian Bassogog et Moumi Ngamaleu sont alignés sur les côtés et Vincent Aboubakar, est en pointe.

Le classement des Lions Indomptables a été modifié à la deuxième rencontre, passant du 4-4-2 au 4-3-3, avec des joueurs pas toujours alignés à leurs postes de prédilection. C'est le cas de Fai Collins, de Dawa Tchakonte et Duplexe Tchamba. La prestation des deux derniers joueurs qui évoluent habituellement au poste de défenseurs centraux, a été catastrophique. *«Sur le plan défensif, on a pu constater beaucoup de perméabilité sur les côtés, en défense, c'est-à-*

dire, les deux latéraux qui avaient de la peine à contenir les attaques adverses sur les côtés », remarque Engelbert Mbarga, entraîneur de football.

Au final, Antonio Conceição, a utilisé pour cette fenêtre Fifa de septembre près de vingt joueurs, sans pour autant donner un aperçu d'une équipe-type sur laquelle il travaille. Ce qui fait croire à certains analystes des questions de football que le technicien est encore à la recherche d'un onze. *« Pour l'heure, Antonio Conceição, n'a pas encore seize joueurs sur sa liste. C'est très inquiétant pour quelqu'un qui a déjà passé deux ans sur notre banc de touche », constate l'un d'eux. « Qu'il travaille sur un véritable onze. J'allais dire, des joueurs véritablement confirmés à leur poste, parce que l'impression qu'on a, c'est que le Cameroun se cherche un onze », poursuit Engelbert Mbarga.* Beaucoup reste donc à faire à la veille de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de football 2021 prévue l'an prochain. Surtout que le rêve des Lions Indomptables est de remporter le trophée à la maison.

L'indomptable Soprts